

Buenos días a todos y bienvenidos a Tuesday Morning..

Soy Stephen Whiteside, del.

uptrend.com en el mercado previo esta mañana, las cosas están bastante tranquilas..

Los futuros sobre índices bursátiles están ligeramente por debajo del valor razonable, impulsados a la baja por el Nasdaq..

En el mundo de las materias primas, las cosas son mixtas..

El petróleo crudo y el gas natural suben ligeramente.,

mientras que el oro bajó 11 dólares en el mercado previo el martes por la mañana..

Ahora, no tenemos ningún número cómico importante esta mañana..

A diferencia del resto de la semana..

El VIX tuvo un día interior el lunes, por lo que.

Estamos buscando un cierre por encima de 15,19 dólares que nos dé una señal de compra el martes..

Eso, por supuesto, sería negativo para las acciones..

El lunes se publicaron muchas noticias sobre Apple, pero en realidad no movieron mucho las acciones..

Todavía están intentando cerrar esa brecha abierta..

Hemos subido otro dólar en el mercado previo..

La última vez que lo comprobé, el lunes todo giraba en torno a Tesla..

Tesla, supongo, obtuvo una actualización sobre noticias antiguas, pero ahí está subiendo, y.

eso ayudó a que el Nasdaq subiera ayer..

Si analizamos las acciones tecnológicas de gran capitalización, tenemos.

Amazon subió bruscamente ayer, hasta el máximo anterior..

Ahora, nuestro objetivo matemático era 143 75..

Llegamos hasta 143 62..

¿Es eso significativo?.

Bueno, el máximo anterior fue 143 63..

Espero que hayas recibido un pedido en tan solo.

por debajo de ese nivel, y se llenó el lunes..

Así que felicidades. Mirando meta..

Meta subió ayer, llegando al nivel 312 50..

Microsoft subió el lunes..

No hay cambios allí..

Gran avance para BlackBerry el lunes..

Y esto probablemente asustará a muchos.

que los inversores simplemente no comercien y dejen de seguir a BlackBerry..

Tuvimos un gran movimiento hacia abajo la semana pasada..

Ahora otro gran avance esta semana..

No lo suficiente como para darnos una señal de compra en el TSX..

Seguimos buscando un cierre el martes por encima de 7,17 dólares. Shopify estuvo activo ayer, así que.

todavía cerrándose por encima de la línea superior del canal..

No hay cambios allí..

¿Qué no funcionó el lunes?.

Bueno, Nvidia estaba caída..

Todavía está en señal de venta. No hay cambios allí..

Y todavía tenemos semiconductores en señal de venta..

Empezando a romper por debajo del mínimo de la semana pasada..

Ahora, en el mercado previo esta mañana, Oracle está en las noticias y alcanzó un nuevo máximo para.

este movimiento ayer, desafiando el máximo anterior..

Pero en el mercado previo esta mañana, estamos.

cotizando bruscamente, cotizando hacia abajo aquí en 114 y nivel de cambio..

Así que tendremos que ver cómo lo abordará el mercado cuando se abra..

Si observamos el resto de los principales índices ETF, vemos que el Dow cotiza al alza..

ayer, no lo suficiente como para darnos una señal de compra..

Todavía tenemos al S&P 500 en señal de compra..

Las acciones del TSX 60. No hay alegría..

Ayer subieron, pero no lo suficiente como para darnos una señal de compra..

Eso cambiaría el martes con un cierre.

por encima de \$30,64. Ahora, lo que realmente funcionó el lunes fue el.

acciones de marihuana y comenzando con los ETF, el ETF alternativo de Harvest subió.

más del 17%, mientras que el ETF Marijuana Life de Horizon subió más del 8% en el día..

Ahora, mirando los carteles de las casas de valores, puede ver las dos acciones más populares..

Los comerciantes que siguen son Tilray y Canopy Growth, y terminaron siendo dos.

de las acciones más negociadas el lunes..

Tilray en Nueva York está probando el máximo de la semana pasada..

Nuestro próximo objetivo matemático es 352..

Si desea objetivos más altos, puede consultar los gráficos semanales..

Si miramos el crecimiento del dosel, que considero.

Creo que fue la acción que se negoció más activamente en la TSX el lunes, subió más del 81% el.

el día, y ciertamente no se ve eso muy a menudo..

Nuestros dos siguientes objetivos fueron 156 y 195 y luego 234..

Ayer llegamos a 234 y retrocedimos ligeramente..

Si podemos eliminar eso, entonces 273 es nuestro próximo objetivo el martes..

Y luego CureaLeaf Holdings subió muy bien.

ayer, más del 13%, acercándose a 742..

Ese es nuestro próximo objetivo. Llegamos a 732 el lunes..

Terminemos el de esta mañana..

presentación echando un vistazo al mundo de las materias primas..

Empezando por el sector energético..

Tanto el petróleo crudo como el gas natural tuvieron una pequeña.

retroceso el lunes, a diferencia de las acciones, que se vieron mucho más afectadas..

Mirando el XEG en Toronto, puedes ver.

Ayer lo negociamos hasta la línea inferior del canal, por lo que un cierre por debajo.

El mínimo de ayer del martes nos daría una señal de venta..

Un poco más de espacio para el XLE en Nueva York..

Estamos cerrando en la línea superior del canal ahora en el TSX, el canal más negociado.

El stock energético del lunes fue Canadian Natural Resources, cotizando a la baja hasta el. línea del canal inferior y cerrándose justo debajo de ella..

Así que volvemos a tener una señal de venta para Canadian Natural Resources, a diferencia de Suncor., que ayer cotizó hasta la línea inferior del canal, por lo que un cierre por debajo.

El mínimo de ayer nos daría una señal de venta el martes..

En Nueva York, ConocoPhillips bajó a.

la línea inferior del canal, por lo que buscamos un cierre por debajo de 119..

60. Y el Diamondback también se negoció hasta el.

línea inferior del canal, buscando un cierre el martes por debajo de 151..

80..

Luego mirando el oro y la plata..

Empezando por el precio del oro, ayer subimos 4,50..

Esta mañana hemos perdido entre \$ 9 y \$ 10 en el mercado previo, así que no hay alegría..

Ciertamente no hay alegría por el precio de la plata..

Y luego no tenemos ninguna señal de compra para los principales ETF de oro y plata..

Ya sea que esté mirando el ETF de GDX Gold Miners que intercambiamos en el canal.

Ayer, un cierre por encima de 29,04 nos daría una señal de compra el martes..

Si buscamos el XGD en Toronto, esperamos un cierre por encima de 17,11 dólares, y luego.

mirando a los mineros de plata acercándose a la línea inferior del canal..

Por lo tanto, al no esperar una posible señal de compra el martes, necesitaríamos un cierre por encima de 25..

98. No esperaba que eso sucediera..

Ahora, la acción de oro más negociada.

en el TSX B2Gold cerró justo en la línea superior del canal..

Por lo tanto, cualquier cierre al alza el martes nos daría una señal de compra..

Kinross fue la siguiente acción más negociada en la TSX durante el día de ayer..

Sin cambio de tendencia. Por supuesto..

En Nueva York, la mayor minera de oro de Estados Unidos es Newmont..

Cotizó hacia arriba en el canal, por lo que busca un cierre por encima de 39 30..

Ahora B two gold y Kinross son también las acciones que se negocian más activamente en Estados Unidos..

Seguido por Barrick en Nueva York..

Necesitamos un cierre por encima de 16,15 dólares para darnos una señal de compra el martes..

Sin esperar que eso suceda..

Bien amigos, eso es todo por el martes por la mañana..

Los futuros sobre índices bursátiles todavía están ligeramente por debajo del valor razonable, por lo que hasta ahora no.

Parece que vamos a ver muchas compras en la apertura del martes por la mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el miércoles por la mañana..